

Konsisten Lakukan Upaya Perbaikan Kualitas Layanan, PPID Kemenko Berhasil Pertahankan Predikat Informatif 5 (Lima) Tahun Berturut-turut



**KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEREKONOMIAN
REPUBLIK INDONESIA**

SIARAN PERS

HM.4.6/443/SET.M.EKON.3/12/2024

Konsisten Lakukan Upaya Perbaikan Kualitas Layanan, PPID Kemenko Berhasil Pertahankan Predikat Informatif 5 (Lima) Tahun Berturut-turut

Jakarta, 18 Desember 2024

Menjadi garda terdepan dalam memberikan layanan informasi terkait perekonomian Indonesia kepada masyarakat luas, Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian RI terus menunjukkan komitmen dan konsistensi yang kuat dalam keterbukaan informasi publik. Kinerja terbaik PPID Kemenko Perekonomian kembali dibuktikan dengan raihan predikat Badan Publik Informatif selama 5 (lima) tahun berturut-turut, yang diberikan oleh Komisi Informasi Pusat pada Malam Anugerah Keterbukaan Informasi Publik tahun 2024 di Jakarta, Selasa (17/12).

“Predikat Badan Publik Informatif ini bukan hanya sebuah penghargaan, tetapi juga menjadi motivasi bagi kami untuk terus meningkatkan kualitas layanan informasi publik. Kami berkomitmen untuk memberikan layanan informasi yang cepat, mudah diakses, dan berkualitas,” ujar Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto.

Pencapaian ini mencerminkan komitmen dan upaya berkelanjutan PPID Kemenko Perekonomian dalam mewujudkan tata kelola Pemerintahan yang transparan, inovatif, dan akuntabel sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik.

Dalam pelaksanaan keterbukaan informasi publik, PPID Kemenko Perekonomian terus berinovasi dan melakukan penyempurnaan kualitas layanan. Berbagai upaya dilakukan secara berkelanjutan, termasuk pemutakhiran sistem layanan digital, peningkatan kapasitas SDM, hingga penguatan mekanisme pengelolaan informasi yang transparan dan akurat. Dengan begitu, layanan PPID kini lebih mudah diakses dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

“Kami memahami bahwa keterbukaan informasi publik merupakan bagian penting dalam membangun kepercayaan masyarakat. Melalui inovasi layanan digital dan penguatan kolaborasi lintas sektor, kami memastikan masyarakat mendapatkan akses informasi yang relevan, cepat, dan akurat,” tutur Sekretaris Kemenko Perekonomian Susiwijono Moegiarso, selaku Atasan PPID.

Keberhasilan mempertahankan predikat ini selama lima tahun berturut-turut tidak terlepas dari sinergi seluruh jajaran di Kemenko Perekonomian. Kolaborasi antara pimpinan, PPID, dan berbagai pemangku kepentingan telah menjadi kunci utama dalam mewujudkan layanan keterbukaan informasi publik yang lebih baik.

“Kami akan terus berkomitmen untuk memberikan layanan informasi yang prima. Predikat ini menjadi wujud nyata atas kerja keras bersama dan akan kami jadikan dorongan untuk meningkatkan kualitas layanan di masa mendatang,” ungkap Juru Bicara Kemenko Perekonomian Haryo Limanseto, selaku PPID Utama.

Lebih lanjut, penghargaan Keterbukaan Informasi Publik yang diterima langsung oleh Pranata Humas Ahli Madya Kemenko Perekonomian Ferry Surfianto semakin menegaskan bahwa PPID Kemenko Perekonomian juga siap memberikan dukungan penuh dalam penyampaian informasi terkait program strategis Pemerintah. Hal ini bertujuan untuk memastikan keterbukaan informasi tetap menjadi pilar utama dalam mendorong kepercayaan publik dan partisipasi aktif masyarakat.

Dengan predikat ini, Kemenko Perekonomian akan semakin menegaskan perannya sebagai lembaga yang transparan, inovatif, dan terpercaya dalam melaksanakan pelayanan informasi publik. (map/fsr)

**Juru Bicara Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian
Haryo Limanseto**

Website: www.ekon.go.id

Twitter, Instagram, Facebook, TikTok, Threads, & YouTube: @PerekonomianRI

Email: humas@ekon.go.id

LinkedIn: Coordinating Ministry for Economic Affairs of the Republic of Indonesia